



An alle Juniorinnen und Junioren des Mazda Händlerverbands Deutschland e.V.

Bonn, den 09. Mai 2017

Juniorentreffen London 2017

Liebe MHV-Juniorinnen und Junioren,

auch in diesem Jahr möchten wir wieder ein Juniorentreffen veranstalten. Bei diesem Treffen werden wir einen exklusiven Einblick in die Welt eines alternativen Vertriebswegs bekommen. Gemeint ist ein Besuch bei Rockar, dem Hyundai Store inmitten eines Einkaufszentrums in London –



Stratford. Neben einer Führung durch den Store werden wir zusätzlich einen Vortrag mit Informationen über das Konzept erhalten.

Termin: 28. bis 29. September 2017

Ort: London (Westfield Stratford City)

Unsere Sponsoren, die Santander Consumer Bank und die TOTAL Deutschland ermöglichen uns auch zu dieser Veranstaltung das ein oder andere "Highlight".





AG Bonn

20 VR 4659

Die Besichtigung bei Rockar werden wir am Freitagvormittag beginnen und wird voraussichtlich bis zum frühen Nachmittag andauern.

Franz-Lohe-Str. 21 Tel. (02 28) 9127-267 Mail: info@mhvonline.de Präsident: Werner Prange
D-53129 Bonn Fax (02 28) 9127-168 Internet: www.mhvonline.de Geschäftsführer: Marcus Weller





Um An- und Abreise, sowie um Unterkunft kümmert ihr euch bitte selbst. Unser Hotelvorschlag befindet sich recht Zentral und vor allem in der Nähe des Rockar Hyundai Stores.

Durch die eigenständige Organisation von Ab- und Anreise bietet sich auch ein verlängertes Wochenende in der Weltmetropole London an.

Weitere organisatorische Einzelheiten und Infos folgen zeitnah.

Kontakt: Mathias Hüls

0172 / 181 30 30 oder 0231 / 42 57 72 20

mhuels@bonnermann-huels.de

Bitte beachten: Wir haben für dieses Treffen nur eine begrenzte Anzahl an Plätzen zur Verfügung. Aus diesem Grund, werden wir die Anmeldungen nach dem Windhundverfahren ("Wer zuerst kommt, mahlt zuerst.") vergeben.

Ich freue mich über Eure Anmeldungen und ein paar schöne Tage mit Euch in London.

Mail: info@mhvonline.de

Präsident: Werner Prange

Internet: www.mhyonline.de Geschäftsführer: Marcus Weller

AG Bonn

20 VR 4659

Liebe Grüße, Mathias